

Discours M^{me} Béatrice Grandjean-Kyburz, conseillère administrative

Inauguration officielle d'un « arbre de lumière » afin de marquer la Journée mondiale de lutte contre le sida

Vendredi 28 novembre 2014

Monsieur le Conseiller d'État,
Monsieur le Vice-Président du Grand Conseil,
Madame la Présidente du Groupe Sida Genève,
Madame la Présidente du Conseil municipal,
Mesdames et Messieurs les membres du Conseil municipal,
Mesdames et Messieurs les animateur-trice-s du Centre de Rencontre et de Loisirs,
Chers Amis,
Chers Sympathisants,

Après les villes de Vernier (2010), de Carouge (2011), du Grand-Saconnex (2012) et de Meyrin (2013), les autorités de la ville de Chêne-Bougeries, que j'ai le plaisir de représenter ce jour, sont particulièrement heureuses d'accueillir sur leur territoire, le désormais traditionnel « arbre de lumière » destiné à marquer la Journée mondiale de lutte contre le sida, qui a lieu le 1^{er} décembre.

Ce n'est pas par hasard que le Conseil administratif a proposé que cette décoration de Noël symbolique prenne place à proximité de notre Centre de Rencontre et de Loisirs.

En effet, en marge des campagnes toujours nécessaires de lutte contre les discriminations et en marge du soutien qui peut être apporté aux personnes infectées ou affectées par le VIH, la prévention demeure un axe prioritaire.

C'est sous cet angle que divers projets ont été développés au cours des dernières années, en coordination avec les travailleurs sociaux hors murs, la FEGPA (Fédération genevoise pour la prévention de l'alcoolisme), la Fondation Phénix, notre police municipale, nos assistants de sécurité, ainsi que des jeunes, en vue de relayer des messages de prévention, auprès d'autres jeunes ayant des comportements à risques, suite à la consommation d'alcool et de produits psychotropes dans les espaces publics.

Face à ces comportements dangereux en termes de santé, nos campagnes de prévention ont également visé à sensibiliser les jeunes aux dangers particuliers que pouvaient présenter, dans ces circonstances, des relations sexuelles non protégées.

Pour ces raisons, les autorités de Chêne-Bougeries ne peuvent être que particulièrement sensibles à ce même travail de prévention, conduit de manière remarquable sous un angle certes plus large et surtout sans relâche depuis bientôt 30 ans, par le Groupe Sida Genève.

& & &